



Red de Protección Social del Gobierno beneficia a cientos de familias del municipio de Guerra en SDE

Descripción

Gabinete de Política Social entrega más de 28 millones de pesos a hospitales de la zona.

San Antonio de Guerra, SDE. 30 de julio de 2022. La Red de Protección Social del Gobierno dominicano, llegó este sábado hasta el municipio de Guerra, en Santo Domingo Este. En esta ocasión el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, entregó RD\$28,612,548.10 en medicamentos de alto costo a los Centros de salud, gracias al acuerdo de colaboración con el Hospital-Fundación “El Buen Samaritano”.

“Vamos a ir al día de hoy y me dicen que hay nueve UNAP, y nosotros vamos a llenar las nueve UNAP y el hospital de Guerra de medicinas en el día de hoy con casi 29 millones de pesos que estamos dejando aquí hoy”, dijo Tony Peña.

Además, el Instituto Nacional de Estabilización de Precios (INESPRE), instaló ocho bodegas móviles ubicadas en La Reforma, La Joya, El Cea, El Mamón, en Guachupita, La Piedra Baní, El Bizo y la Reforma de Cabreto.

De su lado, el Instituto de Auxilios entregó 200 mosquiteros, 20 colchones, 17 estufas, 25 canastillas, 10 planchas, 1 nevera, 5 licuadoras, 1 lavadora y 10 abanicos. Mientras que, los Comedores Económicos del Estado entregaron dos mil raciones de comida cruda e instaló dos cocinas móviles en el Centro Educativo Juan Feliz Ortiz y en el Multiuso de San Antonio de Guerra.

Asimismo, el Programa Supérate, la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS), y el Seguro Nacional de Salud (SENASA) recibieron solicitudes de nuevos afiliados, para el programa nacional de viviendas e inclusión social en el Centro Educativo Juan Feliz Ortiz y el Multiuso San Antonio de Guerra.

En tanto que, el Plan Social de la Presidencia también entregará 10 mil raciones de comida cruda en seguimiento a las acciones iniciadas y ejecutadas este sábado.

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial entregó 150 canastillas, 30 sillas de rueda,

200 mosquiteros y 180 unidades de suplementos alimenticios.

Además, el Ministerio de Deportes intervino las canchas de baloncesto el 36 de Hato Viejo; La Catalina, Los Porros, 5to. Centenario; Las Gomas; Los Americanos; Los Barrancones; Club Santa Rosa; Club CUP; La Unión. Asimismo, entregó utilería deportiva en la zona.

La Empresa Distribuidora de Electricidad del Este (EDEESTE), reparó 100 luminarias, instaló 30 luminarias nuevas y de 500 a 1000 metros de cables triplex.

Se recuerda que este Plan de Acción Social que ejecuta el Gobierno se lleva a cabo todos los sábados como forma de dar seguimiento a los compromisos asumidos en los diálogos del Gobierno en la Provincia.

Fecha de creación

2022/07/30